



LA PROTESTA

DIARIO ANARQUISTA de LA MAÑANA
Historia y giroa citados por Mariano Torrente

Correspondencia de Redacción
a LA PROTESTA
(No se devuelven los originales)

LOS PROVOCADORES

Es bien triste por cierto el papel que recientemente el periódico organizamos estatal, las fuerzas negras del socialismo. Impatientes para imponer sus criminales designios a los pueblos, oficina de provocadores, insinuando al gobierno la conveniencia de poner en práctica medidas de rigor a fin de contrarrestar la propaganda de los revolucionarios y cuya propaganda representa una constante amenaza para los privilegiados y fariseos que viven a expensas de la plebe.

El órgano de los cuervos, para demostrar su odio acerbado a las ideas de transformación social, ha tiempo que la prensa, convirtiéndose en un anexo de la policía de investigaciones y violando con intencionalidad que se no apliquen las leyes de excepción, que serían de ofensa social si se emplearan para exterminar a la peste religiosa, más dañina que el tifus y el cólera...

Pero los abalucados del organismo estatal no se conforman con oficiar de policías y, en su papel de provocadores, para reforzar sus argumentos apelan a la autoridad de opinión del internacionalista Zeballos. Este macanudo, cuya particularidad reside en su mucha erudición, pero también en su absoluta falta de talento, y de sinceridad.

Un informe dirigido al gobierno por el entonces ministro en Washington, doctor Estanislao S. Zeballos año 1894 en que estudia el origen de las grandes huelgas que en aquellos tiempos se desarrollaron en los Estados Unidos, y que con toda intención fué publicado en el último tomo de los "Anales de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales", sirve de base a los monaguillos del organismo estatal para oficiar de provocadores, subrayando las partes que creen más insinuas por el espíritu reaccionario e inquisidor que las informan.

Seminamos no tener a mano el boñido zeballescoco, para penetrarnos de la parte de derecho y ciencias sociales que lo condennan, pues el profesor de derecho internacional y alto personal en la política, en las finanzas y en el comercio, está por demás convencido de que todo aquí gira al rededor de su sapiencia, como los mundos giran alrededor del Sol... Pero como para muestra basta un botón, nos limitaremos a publicar uno de los truculentos párrafos que reproduce la cloaca del jesuitismo andante, pues es suficiente para dar un fiel reflejo del taladro del más grande macanudo, en derecho internacional, que tenemos en estos pagos.

Refiriéndose, como hemos dicho a las grandes huelgas que en 1894 se desarrollaron en Norte América, y principalmente en los estados de Ohio, Indiana, West, Virginia e Illinois, dice el internacionalista Zeballos:

«De los informes recibidos en fuentes tan autorizadas dedúcese que el movimiento tenía caracteres anarquistas. La dinamita era empleada, aunque sin éxito, en descarrillar trenes y destruir puentes. Los elementos principales y en conjunto, eran inmigrantes extranjeros sin oficio. Predominaban los polacos, húngaros, alemanes, austríacos, gente del bajo Danubio, y había pocos italianos y norteamericanos naturales. El gobernador Mackinley me aseguró, en presencia del general en jefe del cuerpo de ejército movilizado, que la mayor parte de los huelguistas no hablaban inglés, o lo hablaban pésimamente y que ERAN MOVIDOS POR AGENTES OCULTOS... El fracaso de esta huelga demostró dos cosas de importancia. Desde luego que el elemento perturbador ERA EL BAJO FONDO DE LA INMIGRACION. Lo que por sí sola llamaba la capa obrera superior formaba precisamente los regimientos

de guardia nacional que la dominación... Comprendiéndose, en segundo lugar, que se ESTABA LABRando AGITACIONES OBRERAS EN EL ORGANISMO SOCIAL, Y QUE ESTAS HABIAN INTENTADO PRODUCIR UN ALZAMIENTO UNIVERSAL DE LOS OPERARIOS DE TODOS LOS RAMOS... Bastó en ese caso para restablecer el orden y la confianza pública aplicar CON ENERGIA las previsiones constitucionales y legales de cada estado. Al mismo tiempo que se desartaban estos sucesos, causa de agravación del mal general, otros elementos obreros más bajos todavía aparecieron en la escena siguiendo otro plan fomentado y con otra intención. Aquella huelga era hecha por los trabajadores que pedían aumento de salario; el nuevo movimiento era iniciado por los vagos y viciados, por las fuerzas sociales floacas, que divierten su tiempo entre la holgazanería, efímeras labores, el huto y la mendicidad.

No sabemos si es el órgano de los chapuceros el que pone en mayúsculas la parte más imbécil de este párrafo, o si el autor lo escribió así para hacer canchallas insinuaciones. De cualquier modo, sean los soconas los que subrayan o sea Zeballos el que hace más visibles sus escándalos, se despende de semejante boñido la pobreza moral de los que reducen el complicado problema social a una simple cuestión de policía, pretendiendo demostrar que los únicos que se levantan en huelga son los más ignorantes, los vagos y los ratones. Estas afirmaciones en boca de un profesor de derecho internacional resultan doblemente estúpidas, pues los hechos confirman que las huelgas son una consecuencia directa de la conciencia gremial, del conocimiento que las masas adquieren en el diario trabajo contra las imposiciones del régimen. La miseria es un factor poderoso que determina la rebeldía entre los parias y el conocimiento de la cuestión social es el que orienta las aspiraciones comunes del obrero decidiéndolo a declararse en huelga, a ponerse frente al mal en lucha abierta contra la sociedad que condena a perecer a millones de infelices.

El derecho a la huelga, a la independencia total del yugo económico, es el más humano y natural de los derechos. Es difícil discutir este punto, puesto que nadie tiene un derecho humano o divino sobre los demás individuos de su especie.

El gobierno impone su voluntad arbitrariamente a los gobernados y el burgués es un usurpador defendido por ese derecho arbitrario que descansa en la fuerza. La armonía social descansa sobre la violencia y la justicia es un frívolo pretexto que diariamente esgrimimos los que viven de la infamia.

La intención que demuestran los clericales al reproducir la herradura de Zeballos, no puede ser más aviesa. Las huelgas negras del jesuitismo, ya que no pueden implantar en este siglo herije las hoguetas de la Inquisición, oficina de provocadores y alcohucos de la policía, y también de reclutadores de carnes. Los feroces soconas son, en su impotencia, más terribles que cualquier plaga y no riñeban, con tal de servir a la causa del Dios-Dinero, en cometer las mayores infamias.

Será necesario que los hombres de pensamiento libre aprendan a apelar las cabezas de la hiena religiosa, desenterrando de la tierra la más funesta plaga social.

Los obreros de Yanquilandia

Nunca fué Yanquilandia sino un país eminentemente autónoma: autónomas sus habitantes, autónomas sus instituciones y autónomas también sus desplazamientos excéntricos que han tenido la virtud de ser imitados por muchos administradores del imperio del hierro, y decimos imperio y no república porque creemos tanto en las baladronadas democráticas y en las ideas libertarias de Wilson como en la inmunidad terrenal del Papa.

No hay una nación en el globo que haga más alarde de auspiciar el advenimiento de la libertad y la justicia entre los humanos que los Estados Unidos de Norte América. Todo se vuelven allí enmiendas colosales al encarecido

manantero que llaman civilización, y, sin embargo, ¿qué significa la espantosa miseria abigada desde hace más de un siglo en estrepitosas ciudades como New York, Filadelfia, Boston, Baltimore, etc.? La fría descripción de semejante desastroso estado de cosas de Yanquilandia, casi le cuesta a Máximo Gorcky algo más que una serie de garrotazos periodísticos, pues los autónomas que tanto se jactan con la estatua enorme de la libertad que en el puerto neokorquino recibe al visitante... repleto de libros, no consienten que se les canteon gruesas verdades con gruesos palabras: presunción de "autonomistas" los inocentes...

En estos días, los empaperados del hierro, del acero, del cobre, etc., y de la explotación humana, que repantingados en sus palacios de la 5.ª Avenida beben a sorbos sibaríticos la sangre de cincuenta generaciones de seres explotados hasta lo imposible, han tomado una gran medida en favor de la libertad, imponiéndola al tífere principal, mister Woodrow Wilson, cabeza de curro de todos ellos. La medida en cuestión consiste en que se ha decidido que 3.000.000 de obreros de Yanquilandia se dediquen exclusivamente a la elaboración de toda clase de productos de guerra, diseminados automáticamente por arsenales, asiladeros, fundiciones monstruosas y demás fraguas de Vulcano.

Tres millones de obreros, ni uno más ni uno menos, que se ocuparán en la fabricación de balas y explosivos destinados a ultimar a sus propios hermanos de alentele el Atlántico, sirven así, unos y otros y automáticamente, de juegones quinológicos con los cuales diferentes abigarrados pacíficamente los intereses del país de la libertad... ¿Por qué este número enorme de obreros que laborarán las traidricas proyecciones no se niegan a semejante trabajo, declarándose en huelga con lo que lograrían colocar a Yanquilandia en una situación difícil con respecto a sus intenciones libertarias de contribuir por amor a la libertad y la justicia a la terrible matanza que en Europa ha transformado las cosas hasta hacerlas parecer a las primeras edades de la prehistoria?

¿No es lógico suponer que a estos tres millones de proletarios se negasen en redondo a seguir haciendo de amoniatas se dificultaría grandemente la obra de destrucción proyectada por el aguilucho Wilson y sus secuaces los reyes de toda cosa en United States of America?

Cuando la conciencia colectiva tendrá un arranque que sirva de base al aniquilamiento total del sistema social presente!

¿Cuándo ese deseado huracán!

LIBERTADES URUGUAYAS

El muy liberal gobierno de la República Oriental del Uruguay se está, por sus proclamações, cotocando a la altura de este radicalísimo gobierno que tenemos en estos pagos. Allí no existe la ley Social, ni la de Residencia, ni otras leyes de excepción. En cambio, la policía es dueña de hacer lo que le viene en gusto y gana. Encarcelar, deportar, comete los abusos más ineficaces sin que la prensa ni la magistratura pongan un freno a sus desmanes ni la opinión pública consigne esos actos bochornosos que desdicen el espíritu democrático que informa a las leyes uruguayas y que inspira a los legisladores y hombres de gobierno.

No es la primera vez que tenemos que puntualizar aquí abusos cometidos por la policía montevideana. Son verbales los procedimientos que emplea la gestión investigadora y los medios de que se valen en los calabozos para arrancar declaraciones interesadas a los detenidos.

Tenemos que hacer público hoy un abuso ineficaz cometido por la policía de la otra orilla y del que resultó víctima el obrero Rúa, de Berisso.

Dicho obrero se embarcó en este puerto el domingo próximo pasado, en un vapor de la carrera, rumbo a Montevideo donde tenía que arreglar algunos asuntos. La policía uruguayá, armada quizás por la argentina, se presentó a bordo atacando al citado obrero y conduciéndolo a las oficinas de investigaciones donde lo tuvieron secuestrado durante 40 horas, embarcándolo de nuevo con destino a esta capital.

Nos informa Rúa, que la policía uruguayá le robó 10 pesos moneda argentina, documentos, cartas, listas y demás objetos de su pertenencia.

Como se ve, en la democrática república del Uruguay no hay leyes excepcionales; en cambio, hay policías que obran por cuenta propia, por encima de las leyes que gobiernan ciertos procedimientos, expulsando a los que representan un peligro para el orden burgués. ¿Cosas de la democracia con igualdad de adoberes y aderechos!

Perilencias periodísticas

Un olor feo, de cloaca, invade el campo del periodismo argentino. Hay pasquines tendenciosos, serviles, alchucos, nacidos para vender sus columnas en pública subasta, al mejor postor, que se encargan de revolver diariamente en el estercoletro burgués. Y sus diarias grotescas, sus argumentos de taberna, sus conceptos de comelón, demuestran hasta que grado de indignidad han llegado algunos individuos que hacen del periodismo la más denigrante profesión.

Pasquines tendenciosos, que definden a un bando político por pura conveniencia, que se declaran defensores de tales o cuales capitalistas por que así le conviene a los intereses del que explota la empresa, y que no tienen el mayor reparo en cambiar de colores de día para otro, abundan mucho en esta capital. La prensa tabernaria, chanchista, desvergonzada, más vil que todas las tamenas que pueblan los lupanares, apogresó mucho desde que la guerra fué para los explotadores del patriotismo un motivo de propaganda... Difanos y peñafitos aspersamente tendenciosos, cuya misión era provocar conflictos en los países neutrales, alidéfidos unos y germanofilos otros, rastrores por igual los de una y otra tendencia, salieron a la vergüenza pública, desprestigiando al periodismo con sus interesadas campañas, y logro el burdo del lenguaje corría parejas con lo infame de las insinuaciones hechas artemáticamente para abrir la bolsa de los indiferentes...

Más de media docena de pasquines, que viven del chamaje y de la propaganda guerrera, podríamos citar, de los que en Buenos Aires se publican, cuya misión única es la de insuadir al conservador y fabricar noticias sensacionales que sirvan para hacerlos interesados... Y entre estos diaruchos, los hay que pretenden cultivar la sátira, haciendo chistes que ponen de relieve la grosaría de los periodísticos que tan indignamente se ganan los garbajos.

Con el maximalismo han encontrado motivos los sarnosos del periodismo, y desde Daron y Argel Fatco hasta Borano y demás gaciliteros que hacen calidatofías, (sean radicalóforos o radicalizantes) pertenían sus latas truculentas, o sus chistes fúnebres, para hacer pensara a los micocéfalos y rír a los idiotas que leen tamenas estúpidas. ¿Qué se puede esperar de semejantes escribidores, cuya moral admite las más grandes indignidades, que persiguen como fin único sacar dinero y para quienes aquello que de más noble tiene la vida no merece ni ser defendido?

POLITICA Y POLITICOS

Siempre resultará poca cuantía propaganda antipolítica se haga, porque la lepra está en que los hombres pifando estos vergüeros, decoro, dignidad, escrúpulos, billazo tan extendida y amueñada contiguar aún a los pocos inconformados con tal rapidez, que el mayor crimen fuera no evitar justamente una epidemia de semejante haya ignorancia, que es lo que transforma a quien cae bajo su garra en un vil animal hipócrita, cuyo único mérito es triba en la forma que use para engañar a los tontos que los se escuchan.

velo, que no obstante tienen más que de voto de Cagliostro, tuvieron forzadamente que sentirse perros y vivoras al mismo tiempo para alcanzar el logro de sus pirámides ambiciosas, perros por la carencia absoluta de sentimiento que debe caracterizar al político, y vivoras porquise el hombre no se arrastra jamás puede ser diputado y mucho menos alcanzar más elevados cargos en la administración de un país.

El órgano del apartido, político por la política de los políticos que lo escriben, pero que no lo mantienen para esto el pueblo a pagary silencio, se ha dicho, se aparece ayer todo completo dedicado a la política, los... etc., repudiando promesas con mesura para dignidad, cuyas promesas serán representadas por las almiradas frascetas, que una caterva de oradores socialódes dió en la ciudad anegayer, por exaltación al queso de los candidatos del pueblo.

Todo el diario socialeto aparece con columnas y más columnas, donde se ensalzan las latas prometedoras que dieran en diversos puntos de Buenos Aires los oradores oficiales del partido... Excusado es decir que tales fecundas macanas no son otra cosa que los cerros donde deben morir el 3 de marzo los peces y no frios que comen tuyen esa masa aún amorfa que integra el pueblo y que lo mismo se entusiasma oyendo arloquincos discursos a los radicales, como a los demócratas, como a los conservadores, como a los católicos o a los socialeros: para ese pueblo constituye un espectáculo gratuito la gesticulación forzada de los propagandistas de ideales baratos de tres al cuatro que malalta lo que de tales tienen sino es la parada apartar arrear clientelas. En el fondo, la gloria se da cuenta de la colosal farsa que es en síntesis la política y lo fariseos que son los políticos sin distinción de partidos ni colores, pero es tan curioso el pueblo y tan graciosa y bonito los politicistas que encaramados a las tribunas sad loco prometen a los que detienen a oírlos el oro y el moro, que uno no puedo menos que tomar para la farra a estos lechuginos que aseguran doctoralmente llevar en el corazón (¿o en el bolsillo?) la idea de defender al pueblo oprimido y vejado (cuando no se le veja ni oprime).

Decíamos ayer que los socialistas andan como bolas sin manija de aquí para allá vendiendo como si se tratara de un elixir maravilloso la gran ciencia de emancipar al proletariado mediante el consabido, lamido y colidado voto, merced al que podrán morde su correspondiente tajada de queso, y hoy vímosnos precisados a repetir, cosa que hacemos necesariamente hasta que la recta votante no recupere su dignidad perdida.

(Abajo la política y los políticos)

Las huelgas en los frigoríficos

AVELLANEDA

La situación no cambia

Continúa en el mismo estado la situación en esta localidad: las gentes cías de «La Noga» y «La Blanca» intránsigentes como el primer día y los obreros, por su parte, firmes con una firmeza de rocas inmovibles, reacios al soborno pese a las insinuaciones hechas para efectuar arreglos de carácter político por algunos sindicaloides y socialeros, las que por fortuna fracasaron.

El índul Canuto permanece en su domicilio en la capital, desde donde asegura arreglar estos conflictos de los frigoríficos.

Ya saben bien los huelguistas de los mismos en que forma sarreglas las cuestiones obreras el interventor, por lo tanto ni hay que ocuparse siquiera de él ni de sus oficiosos intermediarios.

La casacañita sigue vivapantando en Pilgrino sin crear un momento de hipótesis alarde de meditaciones por los cañales del pueblo que parece una plaza militar. Todos estos perros andan siempre bravachos, tapando con la caña que

Ingieren sus cotidianos atropellos a una armada. La huelga de los tranviarios ha venido a dar a Avellaneda un aspecto...

dependiente. Se acepta el artículo 7.º En reemplazo del artículo 8.º, se reemplaza...

La Argentina y sus grandezas DEL NATURAL

Como la complejidad de un gran delito me pesa el léxico recuerdo de este silencioso cuadro de miseria y dolor...

La huelga de conductores de carros

Con la misma firmeza y entusiasmo del primer día, prosiguen en la lucha los obreros conductores de carros...

El tráfico de chacos fué mejor ayer que en los primeros días de huelga, pero el gobierno va operando su alabada acción...

Según los informes que recibimos a última hora, más de 6.000 obreros han abandonado el trabajo...

Se acepta el artículo 6.º con supresión de las palabras sino capitán y dependiente. Se acepta el artículo 7.º En reemplazo del artículo 8.º...

20. Pic-Nic de LA PROTESTA

De acuerdo con determinación tomada por el C. Administrativo, el segundo pic-nic pro LA PROTESTA que se suspendió el domingo 6, se realizará el domingo 20 con el mismo programa...

Las palabras de un cajón de Kerosene; una vez concluido, se forrará con una pieza de género blanco cedido por una meserita concurrente.

No flores más, negrita! ¡No flores! ¡No flores! ¡No flores! ¡No flores! ¡No flores!

EL VAGO Apoyado en una farola de la Puerta del Sol miraba entretenido pasar la gente. Un hombre ni alto ni bajo, ni delgado ni grueso...

DESE DE ESPAÑA EL SINDICALISMO Una sentencia de muerte

Arriba de elefantes una sentencia de muerte sobre esta modalidad fáctica del proletariado organizado. ¿Se ejecutará esa sentencia? A esta pregunta sólo puede responder el proletariado mismo...

en las luminosas regiones de la razón soberana, pretendemos apoyarla en el subterfugio de las cantidades complejas, como si la demostración matemática de números mixtos pudiera ser la comprobación de la verdad.

parece, por los síntomas, que se procura ocurrir esto último. ¿Ocurrirá? No lo sabemos, pero si podemos asegurar, que virtualmente, como esencia de algo nuevo y pujante, al sindicalismo se le está condenando a una muerte en la que se está consumando.

EL VAGO Apoyado en una farola de la Puerta del Sol miraba entretenido pasar la gente. Un hombre ni alto ni bajo, ni delgado ni grueso...

Un vago apoyado en una farola, es un motivo de reflexión. El farol, la ciencia, la luz, la industria, la sombra. ¿Glorificará los faroles? ¡No desprecie a los vagos!

Un vago apoyado en una farola, es un motivo de reflexión. El farol, la ciencia, la luz, la industria, la sombra. ¿Glorificará los faroles? ¡No desprecie a los vagos!

pero tampoco son vagos perfectos, porque no dejan correr la vida, la emplean en tonterías, en cosas mezquinas; no se dejan arrastrar por el destino, como el vago tipo, que se le puede adueñar el momento que esa pesada debilidad de perder la ficción al trabajo en la flor de la juventud.

El vago del farol y yo nos conocemos y nos hablamos. Me proteje. Es un hombre que no está a nadie, que no tiene amigos y sabe que quiere. Los malhusinistas fulminaron la abstención más ruidosa y aún algunos hablarán de esterilización definitiva.

El vago del farol y yo nos conocemos y nos hablamos. Me proteje. Es un hombre que no está a nadie, que no tiene amigos y sabe que quiere. Los malhusinistas fulminaron la abstención más ruidosa...

El vago del farol y yo nos conocemos y nos hablamos. Me proteje. Es un hombre que no está a nadie, que no tiene amigos y sabe que quiere. Los malhusinistas fulminaron la abstención más ruidosa...

El vago del farol y yo nos conocemos y nos hablamos. Me proteje. Es un hombre que no está a nadie, que no tiene amigos y sabe que quiere. Los malhusinistas fulminaron la abstención más ruidosa...

sexual? ¿Y por qué no se limitará el número de los hijos toda vez que se crea conveniente? Los neomalhusinistas no quieren reservar como privilegio a la clase rica el tener familias numerosas.

El vago del farol y yo nos conocemos y nos hablamos. Me proteje. Es un hombre que no está a nadie, que no tiene amigos y sabe que quiere. Los malhusinistas fulminaron la abstención más ruidosa...

El vago del farol y yo nos conocemos y nos hablamos. Me proteje. Es un hombre que no está a nadie, que no tiene amigos y sabe que quiere. Los malhusinistas fulminaron la abstención más ruidosa...

El vago del farol y yo nos conocemos y nos hablamos. Me proteje. Es un hombre que no está a nadie, que no tiene amigos y sabe que quiere. Los malhusinistas fulminaron la abstención más ruidosa...

El vago del farol y yo nos conocemos y nos hablamos. Me proteje. Es un hombre que no está a nadie, que no tiene amigos y sabe que quiere. Los malhusinistas fulminaron la abstención más ruidosa...

la obligación de contrariar sus resoluciones; el candado que a mi desean aplicar sería de suma necesidad para una jaula que Onelli reserva en el Zoológico, donde por hienas de bieran estar todos sus colegas, marionetas y amordazados.

MI OPINIÓN Estamos palpando la mediocridad que de un tiempo a esta parte ha invadido al campo anarquista. Yo me cuento entre los más mediocres, y por eso voy a exponer, como tal, mi opinión, respecto a esa encuesta y a esas discusiones que se vienen suscitando hace unos días.

MI OPINIÓN Estamos palpando la mediocridad que de un tiempo a esta parte ha invadido al campo anarquista. Yo me cuento entre los más mediocres, y por eso voy a exponer, como tal, mi opinión, respecto a esa encuesta y a esas discusiones que se vienen suscitando hace unos días.

MI OPINIÓN Estamos palpando la mediocridad que de un tiempo a esta parte ha invadido al campo anarquista. Yo me cuento entre los más mediocres, y por eso voy a exponer, como tal, mi opinión, respecto a esa encuesta y a esas discusiones que se vienen suscitando hace unos días.

MI OPINIÓN Estamos palpando la mediocridad que de un tiempo a esta parte ha invadido al campo anarquista. Yo me cuento entre los más mediocres, y por eso voy a exponer, como tal, mi opinión, respecto a esa encuesta y a esas discusiones que se vienen suscitando hace unos días.

La revolución rusa y los medios legalitarios

Muchos compañeros se extrañarán de que, estando el pueblo ruso en plena revolución social, se valgan de ciertos legalitarios para atacar a los anarquistas reclamos como ser, mandar embajadores a las otras naciones, reconociendo los demás gobiernos, la nacionalización de los bancos, y que aún se haya abolido el dinero, etc., etc. Si, verdaderamente es cierto que todavía el pueblo ruso no ha dado al traste con todas esas legalidades del régimen, pero esto no es óbice para creer y formarse juicio que el proletariado ruso no está capacitado para barrer con el capitalismo y todo vestigio del actual régimen e implantar una sociedad libre.

MI OPINIÓN Estamos palpando la mediocridad que de un tiempo a esta parte ha invadido al campo anarquista. Yo me cuento entre los más mediocres, y por eso voy a exponer, como tal, mi opinión, respecto a esa encuesta y a esas discusiones que se vienen suscitando hace unos días.

MI OPINIÓN Estamos palpando la mediocridad que de un tiempo a esta parte ha invadido al campo anarquista. Yo me cuento entre los más mediocres, y por eso voy a exponer, como tal, mi opinión, respecto a esa encuesta y a esas discusiones que se vienen suscitando hace unos días.

MI OPINIÓN Estamos palpando la mediocridad que de un tiempo a esta parte ha invadido al campo anarquista. Yo me cuento entre los más mediocres, y por eso voy a exponer, como tal, mi opinión, respecto a esa encuesta y a esas discusiones que se vienen suscitando hace unos días.

CONFERENCIAS COMITE CONTRA LA GUERRA

Este comité, de la Isla Maciel, ha organizado una gran conferencia contra la guerra para mañana viernes a las 8 p. m., en la esquina de las calles C. Pellegrini y Avda. La Plata. Hablarán Cándido Toranzo y César Montañer.—El Secretario.

CARTA ABIERTA

Al Comisario Inspector de policía Sr. Roberts. Contribuido por una muy profunda gratitud, vóme en un grave aprieto al trasladar a Vd., mi buen amigo custodioso, de quien sé el soy deudor de mi libertad.

MI OPINIÓN Estamos palpando la mediocridad que de un tiempo a esta parte ha invadido al campo anarquista. Yo me cuento entre los más mediocres, y por eso voy a exponer, como tal, mi opinión, respecto a esa encuesta y a esas discusiones que se vienen suscitando hace unos días.

MI OPINIÓN Estamos palpando la mediocridad que de un tiempo a esta parte ha invadido al campo anarquista. Yo me cuento entre los más mediocres, y por eso voy a exponer, como tal, mi opinión, respecto a esa encuesta y a esas discusiones que se vienen suscitando hace unos días.

MI OPINIÓN Estamos palpando la mediocridad que de un tiempo a esta parte ha invadido al campo anarquista. Yo me cuento entre los más mediocres, y por eso voy a exponer, como tal, mi opinión, respecto a esa encuesta y a esas discusiones que se vienen suscitando hace unos días.

MI OPINIÓN Estamos palpando la mediocridad que de un tiempo a esta parte ha invadido al campo anarquista. Yo me cuento entre los más mediocres, y por eso voy a exponer, como tal, mi opinión, respecto a esa encuesta y a esas discusiones que se vienen suscitando hace unos días.

MI OPINIÓN

Estamos palpando la mediocridad que de un tiempo a esta parte ha invadido al campo anarquista. Yo me cuento entre los más mediocres, y por eso voy a exponer, como tal, mi opinión, respecto a esa encuesta y a esas discusiones que se vienen suscitando hace unos días.

MI OPINIÓN Estamos palpando la mediocridad que de un tiempo a esta parte ha invadido al campo anarquista. Yo me cuento entre los más mediocres, y por eso voy a exponer, como tal, mi opinión, respecto a esa encuesta y a esas discusiones que se vienen suscitando hace unos días.

MI OPINIÓN Estamos palpando la mediocridad que de un tiempo a esta parte ha invadido al campo anarquista. Yo me cuento entre los más mediocres, y por eso voy a exponer, como tal, mi opinión, respecto a esa encuesta y a esas discusiones que se vienen suscitando hace unos días.

MI OPINIÓN Estamos palpando la mediocridad que de un tiempo a esta parte ha invadido al campo anarquista. Yo me cuento entre los más mediocres, y por eso voy a exponer, como tal, mi opinión, respecto a esa encuesta y a esas discusiones que se vienen suscitando hace unos días.

daremos una función y conferencia en el local de la calle Piedras 1012, con el siguiente programa:

Apertura del acto por un compañero.—Declaración de poesías por la compañera Susana Marfies.—Cantos por Martín Castro.—Conferencias, por los siguientes compañeros: R. Ronafur: «El movimiento ruso y la revolución mejicana».—C. Cueto: «La organización anarquista».—G. Leones: «Los momentos actuales».—Recitación del folleto de Montemayor: «La hora sangrienta» por Pascual Neri.

Entrada general 0.20 cts. Tenemos la plena convicción que todos los hombres que amen la noble causa que hoy representa el maximalismo, han de concurrir a este acto de verdadera expresión revolucionaria. ¡Anarquistas! Por el maximalismo, por la revolución y la anarquía, todos a la función.—El Secretario.

SUSCRIPCIÓN VOLUNTARIA
Pro folleto "El presidio de Ushuaia"

Table with 2 columns: Name and Amount. Includes entries like 'Suma anterior 529.31', 'En lista de la S. de Obreros Panaderos de Cnel. Suárez', 'A. Durán 0.50', 'Heriberto Fraga 0.30', 'Vicente Boston 1.-', 'Victorino Riolo 1.-', 'José Rocas 0.50', 'Clemente Lepasset 1.-', 'Mannel Butala 1.-', 'Saturnino Rodríguez 0.50', 'Amor y Anarquía 0.25', 'Juan Chiress 0.50', 'Todo mi capital 0.15', 'José Rodríguez 1.50', 'Total pesos 537.51'

Funciones y conferencias

Por la F.O.R.A.

Patrocinada por la sociedad Oficios Varios de Avellaneda y Obreros del Puerto (sección Dock Sud), se efectuará el sábado 12, a las 8.30 p. m., en el salón-teatro «Centro Gallego», Avenida Mitre 780, Avellaneda, una función, conferencia y baile, a total beneficio de la caja social de ambas instituciones y de la F. O. R. A.

PROGRAMA

Ouverture, por la orquesta.—El Cuadro «Albor» pondrá en escena el drama en 3 actos, de V. M. Cuiñó: «El Malón blanco».—Conferencia por el compañero B. Pereira, sobre el tema: «La política y los obreros».—La señorita Ángela Pardo cantará, con acompañamiento de guitarra, aires nacionales.—La comedia en un acto: «Pancho Bruno».—Gran baile familiar. Precio de las localidades: Palcos bajos con 4 entradas, 6 pesos; altos 5.50; platea con entrada, para hombres, 1.30; asiento para mujeres y niños, 0.30.

PINTORES UNIDOS

Esta sociedad ha organizado, a beneficio de la organización de los pintores de Avellaneda y de los delegados de la F. O. R. A., que se hallan en gira, una velada artística que se efectuará el 12 del cte., a las 8 p. m., en Bmé. Mitre 3174. Próximamente irá programa.

PRO ATENEO L. DEL SUD Y GIRA DE LA F. O. R. A.

El domingo 13 del cte., a las 8.30 p. m., en el salón-teatro «Tipográfica Bonariense», San Juan 3244, se realizará una gran función y conferencia a beneficio del Ateneo Libertario del Sud y gira de la F. O. R. A., prestando su desinteresado concurso el cuadro «Albor», el que pondrá en escena el siguiente programa:

1.º Sinfonía, por la orquesta.—2.º Subirá a escena una interesante tragedia moderna en tres actos.—3.º Recitación de poesías escritas por un compañero para este acto, por Susana Marfies.—Conferencia por el compañero César Montemayor.—6.º «La Internacional», por la orquesta.—6.º La chistosa comedia en un acto titulada: «Pancho Bruno». Entrada general, 0.60; niños, gratis.

PERIODISMO

«LA CUMBRE» Hemos recibido el primer número de una revista mensual que con el título de esta nota aparece en B. Aires. «La Cumbre», como todas las publicaciones mal dirigidas, no trae como material, otra cosa que vulgaridades políticas, sociológicas y demás.

MOVIMIENTO OBRERO

La huelga de zapafileros

Continúa con la misma entereza y entusiasmo el movimiento de la casa Pantaléon Barro y Cia., iniciado a raíz del despido de los compañeros del empaque.

El ingeniero Antonio Boti, socio de dicha firma, como algunos de los que fueron traidores por los diarios, al enterarse de que dicha casa carecía de personal por causa de la huelga, le manifestó que no irían porque era un compromiso, ideó una olla popular en el sótano para mantener a los criminosos.

Por otra parte, el borrazgo Luis Cren, pareciéndole que el desempeño de sus funciones de capataz no es lo suficiente para asegurar su puesto, se ocupó de alejar de negro acompañando a los cñereros hasta su propio domicilio, por lo cual recomendamos la encomiable actitud de este cerlo y de su señaz Santos Vieyte, conjuntamente con el eximio D. Francisco Pascual (el republicano), quien tuvo la desvergüenza de ir a perorar a los guardias a ver si conquistaba alguno para trabajar.

Compañeros: cinco días de lucha, cinco días que precipitamos los acontecimientos hacia el triunfo; ha llegado el momento de la acción solidaria. Unión y solidaridad. Nuestro mayor triunfo, aunque no volviéramos al trabajo, estaría en haber sido este año treinta o cuarenta días menos explotados que el año pasado.—La Comisión.

F. O. R. A.

URGENTE.

A los delegados de las sociedades adheridas y sociedades de Avellaneda que firman la nota pasada a este C. F., se les cita para hoy, jueves, a la reunión que celebrará el C. F. en el local Mathieu 1172, a fin de tratarla.

A las sociedades obreras del interior. Teniendo en cuenta los crímenes estafates y la necesidad de tomar una resolución enérgica, pedimos estén a la expectativa para lo que les comunicaremos en breve.

A los obreros de la C. A. T. E. (Sec. Centro y Dock Sud)

Se invita a los compañeros de esta sección de dicha compañía, hoy, jueves a las 8 p. meridiano en nuestra secretaría.—El Secretario.

OBROS DEL PUERTO

Esta sociedad (sección Dock Sud), remida en asamblea, resuelve, declarar el boicot a los productos de los frigoríficos «La Negra» y «La Blanca», Armour y Swift, como acto de solidaridad con los obreros en huelga de los mismos, los cuales son víctimas de las brutalidades policíacas, que defienden los intereses capitalistas hasta el crimen.

¡Boicot todos, a dichos productos!

PINTORES UNIDOS

Esta sociedad celebrará asamblea extraordinaria el domingo 13, a las 8.30 a. m., para tratar la descentralización del gremio, sesionándose con el número que concorra.—La Comisión.

PLANCHADORES, PLANCHADORAS Y ANEXOS

Esta sociedad celebrará asamblea extraordinaria hoy jueves, a las 8.30 p. m., en su local social.—Habiendo asuntos importantes, se pide a los compañeros no falten.—El Secretario.

S. DE R. O. DE LAS BARRACAS Y MERCADO C. DE FRUTOS.

Esta sociedad celebrará asamblea general extraordinaria mañana viernes, a las 7.30 p. m., en el local Améghino 490 (Avellaneda), donde se tratará la siguiente orden del día: 1.º Lectura del acta anterior.—2.º Conflicto con la casa Angel Velar y Cia.—3.º Correspondencia.—4.º Asuntos varios.

Siendo los intereses de todos que pelegan, se pide no faltar nadie a esta asamblea.—La Comisión.

FEDERACION DE LAS A. GRAFICAS

Se invita a la reunión que se efectuará hoy jueves, a las 8 y 30 p. m., en el local Piedras 1012, para tra-

Boicot a la Compañía A. de Tabacos y a la Cervecería Quilmes

Solidaridad, trabajadores!

tar una nota recibida de la F. O. R. A. y asunto de importancia respecto a la marcha del gremio y también tratar varias renuncias. Este llamado es en general, pero con especialidad a los miembros de comisión y algunos que tienen cuentas con la F. de las A. G.; por lo tanto, se pide asistencia a dicho llamado.—Por la Comisión; Luis Vitto.

COMITE PRO-LOCAL

Este Comité celebrará reuniones todos los miércoles, a las 8 p. m., en el local Bmé. Mitre 3174, con el fin de recaudar fondos pro-ampio local para todas las sociedades del gremio en calzado.

También se pone en conocimiento de todos los compañeros de buena voluntad, que se han puesto en circulación listas de suscripción voluntaria, por medio de las cuales y demás, creemos de conseguir nuestro gran objeto.—El Secretario.

S. DE R. OFICIOS V. de MATADEROS

Esta sociedad invita a los obreros del matadero a una conferencia pública que tendrá lugar el domingo 13 del cte., a las 8 de la mañana, en la esquina de Telier y Chicago. Hablarán varios oradores.

A las 8 de la noche, en nuestro local, Murciendo 1780, celebraremos una velada artístico-literaria con un selecto y variado programa. La entrada será voluntaria para los que concurren y su producto será, mitad para sufragar los gastos que ocasione la velada y mitad a beneficio de la biblioteca de la sociedad.

Nota.—Los libros y balances están a la disposición de los que quieran revisarlos.—La Comisión.

CORONEL SUAREZ

OBROS PANADEROS

Los obreros panaderos de esta, acaban de organizarnos en sociedad de resistencia, constituida en la forma siguiente:

Secretario: A. Durán; pro, Heriberto Fraga; Tesorero: Clemente Lapanet; pro: Rufino Goñi; Vocales: José Butala, Hilario Goñi, Gerónimo Galó, Saturnino Rodríguez y Natalio Coringgia.

Los obreros panaderos de esta, al constituirnos en sociedad de resistencia, enviamos nuestro saludo a todos los proletarios del mundo, sin distinción de colores ni razas, como también a todos los que en el hogar de la existencia, lagan en la misión de combatir en lucha abierta y leal a todas las infamias e injusticias perpetradas por el capitalismo.

También hacemos extensivo nuestro saludo a la prensa gremial y libertaria, única defensora del explotado, la cual tiene la alta misión de forjar hombres fuertes y conscientes para que en un mañana de nuevas auroras sepan responder al grito de solidaridad!

También queremos dejar constancia de nuestra viril protesta contra los gobernantes de todas clases y colores, que en estos momentos asesinan brutalmente en Avellaneda a sincecos y rebeldes trabajadores, por el delito de pedir lo que por justicia les pertenece.

Talleres Gráficos "La Protesta"

Humberto I. 1175 Buenos Aires

Impresión de toda clase de trabajos tipográficos como ser:

- PERIODICOS - REVISTAS
- PROGRAMAS - PAPEL DE
- CARTAS - INVITACIONES
- SOBRES - TARJETAS COMERCIALES - SELLOS DE GOMA - TIMBRADOS Y FABRICA DE LIBROS CO. MERCIALES etc. etc.

Pidan Presupuesto

Capital, ley y gobierno, todo está contra nosotros; entoces ya que la unión hace la fuerza, gritemos: ¡Proletarios de todo el mundo, uníos! Secretaría Junio 118, donde esperamos periódicos, folletos, etc., para nuestra mesa de lectura. Antonio Durán.

NOTAS VARIAS

Los componentes de esta agrupación quedan citados a la reunión que se efectuará hoy jueves, a las 9 p. m., en Bmé. Mitre 3174. Compañeros: hay muchos asuntos de capital importancia que tratar, por lo tanto se os ruega puntual asistencia. También se les recomienda a los que tienen talonarios de esta agrupación no falten, a fin de que hagan entrega de los mismos.—El Secretario

AVISOS

El compañero que tenga el libro de Anselmo J. prenzo: «El banquete de la vida», y quiera venderlo o prestarlo, puede remitirlo a este diario a nombre de P. Torrado.

BALANCE

Del picnic realizado por el Ateneo Racionalista de Vélez Sarsfield, el domingo 23 de diciembre de 1917,

Table with 2 columns: Item and Amount. Includes 'SALIDAS', 'ENTRADAS', and 'PERSONAS BUSCADAS'.

Diffundir LA PROTESTA